
智行理财网
最近比较火虚拟货币

而在今天，我还想从另外一个角度，再来说说自己的一些想法。其实，我也看好区
块链技术，但是大家要注意：虚拟货币不等于区块链技术，他只是区块链技术的一
个代表而已，因此，我不投资虚拟货币，并不代表我不看好区块链技术，我只是不
看好虚拟货币作为投资工具而已。再加上，现在的虚拟货币又这么火爆，大家知道
我风格，人多的地方我是不去的。所以，我是不会投资虚拟货币的。

当然，这些都是浅层逻辑。我之所以不投资虚拟货币的深层逻辑，是我觉得投资虚
拟货币是在浪费时间。为什么这样说呢？我再给大家理一下，前面我说过，虚拟货
币本身没有价值，也不创造价值，我们的收益来自于买卖的价差。现在价格涨得这
么高，这就是典型的炒作。虽然现在有很多人参与其中，可能价格还会上涨，但是
肯定不会一直持续下去。而虚拟货币剧烈的波动，可能会让很多人一夜之间倾家荡
产。
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